

Bonjour,

Veillez trouvez ci-dessous un tutoriel pour l'utilisation du mot de passe que vous avez reçu dans le mail précédent.

Le mot de passe est demandé uniquement pour la lecture des résultats de brevet et les résultats des tests oculaires des PBGV.

Pour les brevets merci de procéder comme suit:



cliquez sur les logos pour visiter les sites de nos partenaires.

Si les informations vous concernant sont érronées ou n'apparaissent pas, veuillez contacter l'administrateur du site avec l'adresse ci-dessous.

pour adresser les mails émanant du site : administrateur@club-griffon-vendeen.fr



NE JAMAIS CLIQUER SUR LE BOUTON CONNEXION EN BAS DE LA PAGE

The screenshot shows a mobile browser interface. At the top, there are two tabs: 'Lecture d'un message - mail' and 'Bienvenue sur le site du Club d...'. The address bar shows 'https://www.club-griffon-vendeen.fr'. Below the browser, the website header features the Club du Griffon Vendéen logo, which includes a dog's head and the text 'Fondé en 1907 Affilié à la Société Centrale Canine'. The navigation menu consists of several buttons: 'Accueil', 'Le Club', 'Petit Basset Griffon Vendéen', 'Grand Basset Griffon Vendéen', 'Brevets', 'Expositions', 'Elevage', 'SCC - Formulaires - Info', 'Petites Annonces', and 'Mentions légales'. A red arrow points to the 'Brevets' button, with the text 'cliquez sur le bouton Brevets' next to it. A phone number '17 0 2 9 8' is displayed in a grey bubble. At the bottom, there is a promotional text: 'La 46e Nationale d'Elevage aura lieu les Samedi 08 JUIN & Dimanche 09 JUIN au Parc de Loisirs des Prés Vale à SAINT GEORGES D'OLIFRON (171)'. The time '17:29' is visible in the bottom right corner.

Cliquez sur l'onglet Brevets

Club du Griffon Vendéen - Brev

https://www.club-griffon-vendeen.fr/brevets/

Les plus visités Getting Started Pour continuer, identif...

CLUB DU GRIFFON VENDEEN
Fondé en 1907
Affilié à la Société Centrale Canine

Accueil Le Club Petit Basset Griffon Vendéen Grand Basset Griffon Vendéen Briquet griffon Vendé
Brevets Expositions Elevage SCC – Formulaires – Info Petites Annonces Contact P
Mentions légales

Coupe de France chevreuil Coupe de France lapin Coupe de France sanglier 2017 Résultats

Devenir membre
bulletin_adhesion.doc
Document Microsoft Word [59.0 KB]
Vous voulez devenir membre ? C'est très simple - utilisez notre formulaire de contact pour obtenir davantage d'informations. Nous vous attendons avec impatience !
17 96 15

Calendrier (saison 2017-2018) des BREVETS de CHA et des Coupes de France SCC (petit gibier et grand gil

DATE	LIEU	CLUB ORGANISATEUR	RESPONSABLE	Cat	JURY = Prés
N			M. Anthony CHACON 13 avenue Cave Coopérative 34230 SAINT PARGOIRE Tél. 06 19 54 96 17		M. ROUSSET

Dans le menu qui apparaît, cliquez sur l'onglet résultats.

CLUB DU GRIFFON VENDEEN
Fondé en 1907
Affilié à la Société Centrale Canine

Accueil Le Club Petit Basset Griffon Vendéen Grand Basset Griffon Vendéen B
Brevets Expositions Elevage SCC – Formulaires – Info Petites Annonces
Mentions légales

Zone protégée par mot de passe

Cette page n'est accessible qu'avec un mot de passe valide.

Votre mot de passe : Connexion

Tapez votre mot de passe pour avoir accès aux résultats des brevets

on imprimable | Plan du site | Recommander ce site
du Griffon Vendéen

Un message s'ouvre et vous demande votre mot de passe.

Tapez votre mot de passe et cliquez sur le bouton Connexion.

Un nouveau menu s'affiche, bonne lecture.

Pour les Tares oculaires, merci de procéder comme suit:

Club du Griffon Vendéen logo: **CLUB DU GRIFFON VENDEEN**, Fondé en 1907, Affilié à la Société Centrale Canine.

Navigation menu: Accueil, Le Club, Petit Basset Griffon Vendéen, Grand Basset Griffon Vendéen, Brevets, Expositions, **Elevage** (170299), SCC – Formulaires – Info, Mentions légales.

Text: Pour lire les fichiers sur les tares oculaire, cliquez sur élevage

Event: La 46e Nationale d'Elevage les Samedi 08 JUIN & Dimanche

Cliquez sur l'onglet Elevage.

Warning: Votre version de Firefox est sérieusement obsolète. Une mise à jour est nécessaire pour que vous restiez en sécurité. [Mettre à jour]

Navigation menu: Accueil, Le Club, Petit Basset Griffon Vendéen, Grand Basset Griffon Vendéen, Brevets, Expositions, Elevage, SCC – Formulaires – Info, Mentions légales.

Link: **Tare oculaire** (Cliquez sur Tare oculaire)

Section: **Devenir membre**

Link: [bulletin_adhesion.doc](#) Document Microsoft Word [59.0 KB]

Text: Vous voulez devenir membre ? C'est très simple : utilisez notre formulaire de contact pour obtenir davantage

Dans le menu qui apparaît, cliquez sur l'onglet Tare oculaire.



Accueil Le Club Petit Basset Griffon Vendéen Grand Basset Griffon Vendéen B
Brevets Expositions Elevage SCC – Formulaires – Info Petites Annonces
Mentions légales

Zone protégée par mot de passe

Cette page n'est accessible qu'avec un mot de passe valide.

Votre mot de passe : Connexion



Tapez votre mot de passe pour avoir accès aux résultats des examens des tares oculaires

[Version imprimable](#) | [Plan du site](#)  [Recommander ce site](#)
du Griffon Vendéen

Un message s'ouvre et vous demande votre mot de passe.

Tapez votre mot de passe et cliquez sur le bouton Connexion.

Un nouveau menu s'affiche, bonne lecture.